

# Senioren bauen das Kolosseum

Morgen, um 14.30 Uhr, lädt das Landesmuseum zusammen mit dem Steinmetzmeister und Bildhauer Eckhard Wollwage Senioren zu einer Veranstaltung der besonderen Art ein.

**VADUZ.** Im Rahmen der Ausstellung «Gladiatoren und Kolosseum – Helden und Architektur im Dienst der Mächtigen» wird an diesem Nachmittag das Kolosseum genauer unter die Lupe beziehungsweise unter Hammer und Meissel genommen. Eckhard Wollwage geht dabei der Frage nach, was man heute, fast 2000 Jahre nach der Fertigstellung des Kolosseums, über dessen Konstruktionsweise, über das verwendete Baumaterial und vor allem über die Steinbearbeitungstechniken der Römer weiss – und wie diese im Verhältnis zur heutigen Steinmetztechnik stehen. Im Landesmuseum entsteht an diesem Nachmittag ein eigentliches Steinmetzatelier, in dem auch die interessierten Teilnehmenden Hand an den Stein legen können. (pd)

Keine Anmeldung erforderlich,  
Treffpunkt im Landesmuseum



Bild: Landesmuseum/Sven Beham

Eckhard Wollwage lässt mit den Senioren im Landesmuseum ein Steinmetzatelier entstehen.